

錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ～ みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる ～

いよいよ明日は、運動会本番！

「元気よく、楽しく、みんなの思い出に残る運動会にしよう！」

このスローガンのもと、明日は子供たちが練習の成果を遺憾なく発揮し、グラウンドをところせましと駆け回ります。お子様のこれまでの練習の成果をご覧いただき、応援をよろしくお願いいたします。

運動会の最終的な目的は、集団の質をより高めること、よいチームをつくることです。運動会に限らず全ての行事においての目的です。よいチームをつくるためには、一人一人がよいチームの一員となるよう、自分を高めていくということが求められます。協力して練習に取り組むことを通して、最終的に、学級・学年・学校全体がよりよいチームになっていくことを目指しています。

運動会当日は、勝ち負けを超えて、この目的の達成に向けて、一人一人が正々堂々と気持ちのいい態度で競技します。その経験を通して得られた学びを、今後の学校生活の中でも生かすことで、さらによりよい学級・学年・学校となるよう願っています。



PTA 実行委員会有志による除草作業！ ありがとうございました！！

9月21日(土)の午前7時半～PTA 実行委員会有志の皆様による、グラウンド等の除草作業を行いました。

グラウンドや小運動場など、広範囲にわたり、作業を協力して進めていただきました。

皆様のおかげで、グラウンドがとてもきれいになりました。これで、運動会当日も子供たちが、気持ちよく、そして、元気いっぱい踊ったり走ったりできます。

ご協力に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



自主練習している「かっこいい姿」に感動！



ここ1週間ほど、昼休みになると会議室から団演の音楽が聞こえてきていました。

今週の水曜日には、あまりにも楽しそうなかげ声が聞こえてきたので見に行ってみました。すると、団体演技を自主的に練習している子供たちの姿が目飛び込んできました。しかも、みんな笑顔で楽しそうに練習していました。感動しました。よりよい演技ができるよう、一所懸命に練習しているかっこいい姿に心を打たれました。

親切な行動に感動！

9月24日(火)の朝8時半頃、感謝のお電話をいただきました。その内容は、おばあさんを助けてくれたことへの感謝の電話でした。

それは朝、お母様がお子さんを送って行っている間に起きた出来事でした。ご家族の、おばあさんがお母様を探して、家の裏に出てしまい、危険な状況になっていたとのこと。その様子を見た、本校の男の子が、おばあさんを助けるために周囲の人に助けを求めてくれていたそうです。

その様子を見たお母様が、感動してお電話をしてくださいました。「本当にありがたかったので、お電話させていただきました。」とおっしゃっていました。

男の子の、優しく、勇気ある行動にとっても感動しました。